

## PENDIDIKAN PROFESI ARSITEKTUR UNTUK UNIVERSITAS PEMBANGUNAN JAYA

Selama Program Studi (Prodi) Arsitektur Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) beroperasi, sudah ada empat angkatan mahasiswa yang lulus. Para lulusan ini banyak yang (berani) melamar pekerjaan di industri arsitektur. Sebelumnya para lulusan telah melaksanakan mata kuliah Kerja Profesi atau magang dengan tujuan untuk mengenal dan merasakan langsung kehidupan profesional arsitektur. Tidak hanya itu, pada tahun ajaran baru ini (2108/2019), studio terakhir Prodi Arsitektur UPJ, yakni Perancangan Arsitektur 5, juga dibantu oleh rekan dari P.T. Arkonin dan Jaya Real Property. Tujuan dari kolaborasi ini adalah untuk membuka wawasan atau perspektif mahasiswa dalam merancang secara profesional.

Meski Prodi Arsitektur UPJ terus berusaha memberikan pendidikan yang turut melihat kebutuhan industri, perkuliahan yang berlangsung selama 4 tahun tetap dianggap kurang cukup untuk menghasilkan lulusan arsitektur yang kompeten. Hal ini disebabkan oleh standar pendidikan arsitektur secara global (UIA Accord) adalah lima tahun perkuliahan. Oleh karena itu, Prodi Arsitektur UPJ terdorong untuk membuat Program Studi Pendidikan Profesi Arsitektur.

Adapun faktor-faktor yang dapat mendukung dibukanya Program studi Pendidikan Profesi Arsitektur UPJ adalah kolaborasi antar group Jaya yang telah lama ada. Dengan berkolaborasi seperti ini, Prodi Arsitektur UPJ mendapatkan bantuan supervisi dari praktisi. Selain itu, manfaat lainnya adalah mahasiswa mendapatkan kesempatan lebih besar untuk meninjau langsung persoalan yang dihadapi arsitek profesional.

Pada sisi lain, faktor-faktor yang tidak mendukung dibukanya Prodi Arsitektur UPJ ini adalah akreditasi prodi yang belum maksimal dan keterbatasan fasilitas penunjang pendidikan. Kedua hal ini, baik secara langsung atau tidak, telah memberikan batasan bagi universitas swasta baru seperti UPJ untuk mengembangkan pendidikan profesi arsitek.

Melalui rapat kerja APTARI ini, kami berharap mendapatkan informasi terkait persiapan untuk membuka sebuah pendidikan profesi arsitektur, terutama untuk universitas swasta yang baru seperti UPJ.